

*Vous le savez les enfants, quand Jésus parle en parabole, comme ici, dans l'évangile, c'est toujours pour nous dire et nous faire comprendre quelque chose d'important.*

*Ceux d'entre nous qui jardinent savent bien qu'il ne suffit pas de jeter quelques graines en terre et de quitter les lieux. S'il ne pleut pas mieux vaut arroser, sinon il n'y aura rien à récolter. S'il pleut trop tout va pourrir. Et si nous laissons les mauvaises herbes envahir nos plates-bandes, à coup sûr, elles étoufferont nos plantations.*

*Ailleurs dans l'Évangile Jésus dira « le semeur est sorti pour semer... »*

*Quelles que soient les conditions atmosphériques... sans se lasser, il sème.*

*Belle image pour nous faire comprendre à nous tous, ce matin, petits et grands que, chaque fois que nous participons à l'Eucharistie... Jésus vient semer sa Parole dans notre cœur et Il vient semer sa vie, son Corps qu'il nous donne quand nous venons communier.*

*Oui, Jésus vient semer du bon grain dans notre vie .Sans se lasser, sans s'arrêter .Et quelle chance avons-nous !*

*Le champ, le jardin de notre vie, Jésus n'a pas envie de le laisser en friche mais de le voir porter de beaux épis... et du blé, plein l'épi !*

*A vous qui commencez à communier, Jésus vient vous dire « je sème en toi du bon grain... qui ne fait pas de bruit... mais qui petit à petit va donner du sens, du goût, de la couleur à ta vie.*

*Communier, n'est autre pour chacun de nous...que d'ouvrir notre vie et notre cœur pour que le Seigneur puisse jeter le bon grain de son Royaume qui ne fait pas de bruit. Nous sommes tous friands de tout ce qui fait du bruit, du volume, ce qui brille, ce qui est clinquant. Et pourtant le Corps du Christ que vous allez accueillir dans votre vie, il est discret, LUI, insignifiant...mais efficace, au sens qu'Il donne du souffle et de la vie à nos vies souvent ballottées dans l'a peu-près !*

*A chaque Eucharistie, nous disons « Heureux les invités au repas du Seigneur » puis nous allons ouvrir notre main pour accueillir ce bon pain de la vie que Jésus vient nous offrir à chacun comme une petite semence qui va porter du fruit dans notre vie de disciples de Jésus, de chrétien.*

*Oui, chers amis, Jésus n'est pas loin de vous, il n'est pas perdu dans les nuages... mais il vient vraiment faire corps avec chacun de nous. Lorsque nous répondons « présent » en venant participer à l'eucharistie...lorsque nous répondons « AMEN » en recevant le Corps du Christ dans notre main... Jésus vient faire pousser en notre vie cette petite semence d'alliance qui nous fait grandir par Lui, avec Lui et en Lui. Quel beau cadeau ! Qu'il ne soit pas seulement celui d'un jour ! Ce que beaucoup d'entre vous ont exprimé dans leur lettre de demande pour commencer à communier. « Je veux être plus proche de Dieu, vivre avec Lui à chaque moment. »*

*Votre désir, je l'ai souvent perçu dans vos demandes, c'est vraiment d'ouvrir votre cœur, votre vie tout entière pour que le Christ puisse semer en vous le bon grain de son amour.*

*Puissiez-vous ne jamais fermer votre cœur dans lequel Jésus n'a qu'un désir c'est de semer la bonne graine de son amour pour vous... de son amour comme pour nous tous.*

*« Devenez ce que vous recevez »... le Corps du Christ qui a besoin de chacun de vous pour être avec Lui de bons jardiniers dans ce monde immense où nous vivons !*

*Père Michel BOURRON*